

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL IMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Analisis Pesan Daam Twitter @ Anandabadudu Pada Periode 22-26 September 2019 Dilihat dari Objektivitas Dan Peraturan Undang-Undang ITE
 Nama Pengusul : Sari Enadah Nursyamsi
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 1
 Identitas Jurnal Ilmiah :

- a. Nama Jurnal : IKOM (Jurnal Ilmiah Ilmu Komunikasi)
 b. Nomor ISSN : 1978-6972
 c. Vol. No. Bln. Thn : XXVI NOMOR 3, Desember 2020
 d. Penerbit : Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Persada Indonesia Y.A.I
 e. Jumlah Halaman : 315

Kategori Publikasi Jurnal Imiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat) :

Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ada indikasi plagiat.
2	Linieritas	Jurnal ini juga termasuk dalam bidang ilmu (6)

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		3
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		3
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		2,9
Total = (100%)				10		
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						9,9
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

$$9,9 \times 60\% = 5,94$$

Kelengkapan kesesuaian unsur	jurnal lengkap dan sesuai dengan unsur-unsur penulisan.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	pembahasan dalam jurnal baik, dan cukup dalam dan sesuai dengan lingkup bidang dosen tersebut.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	metode sesuai dengan bidangnya serta cukup mutakhir
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Kualitas penerbitan lengkap dan cukup memadai

Tanggal Review,

Penilai I

(TTD)


NIDN : 0312026604
Unit kerja : Dosen Tetap Universitas Bhayangkara Jakarta Raya
Bidang Ilmu : Ilmu Komunikasi
Jabatan Akademik (:KUM) : Lektor Kepala (400)
Pendidikan Terakhir : S-3